CUENTA PÚBLICA - MUNICIPIO SANTA MARÍA DEL ORO INFORME ANUAL DE DESEMPEÑO EN LA GESTIÓN DEL 1 DE ENERO AL 31 DE DICIEMBRE DE 2022

INTRODUCCIÓ Este típico pueblito de la sierra el Tigre era conocido anteriormente con el nombre de Manuel Macario Diéguez, ex gobernador jalisciense; en 1999, por decreto oficial, dejó de ser este el nombre de la municipalidad y desde entonces es Santa María del Oro, y sobran razones para visitarlo si se es un turista que reconozca en las tradiciones un atractivo cultural, Santa María del Oro, típico y de grandes costumbres que su gente, cálida y amable con los turistas, llevan con orgullo y amor a su tierra. Cuando se visita este pueblo de la serranía, lo primero que seguramente llama la atención son sus paisajes naturales, ya que está verdaderamente enclavado en la sierra y cuando se llega, la escena es incomparable, con toda la montaña a sus alrededores y el pueblito sumido entre ella con sus techos rojos, que le dan un aire más provinciano. Y es que Santa María es realmente la provincia, donde se puede sentir que los habitantes celebran cuando alguien llega y sin dudarlo, lo invitan a sus fiestas y celebraciones Es toda una experiencia de turismo rural. Hay que probar en el pueblito sus quesos, que son famosos por toda la zona de montaña del Estado, y consumidos en municipio vecinos y algunos no tanto, además de otros de Michoacán; hay algunas construcciones religiosas que ver y muy buena gastronomía para probar, pero sobre todo hay que visitar el entorno natural, que tiene muchos atractivos para conocer. RESULTADOS DE LA GESTIÓN Según el analices de los programas del ejercicio, el avance operativo de las metas y los objetivos se maneja un 50% aproximadamente y en lo económico y financiero se tiene un avance de 46% aproximadamente teniendo un

ahorro significativo para prestar los servicios adecuadamente y con mas recursos

OSCAR MENDOZA SANCHEZ

PRESIDENTA MUNICIPAL

ALISTREICY OCHOA CHAY

ENCARGADA DE LA HACIEND



Bajo protesta de decir verdad declaramos que los Estados Financieros y sus Notas son razonablemente correctos y responsabilidad del emisor.